

Al sospechoso, un joven de 30 años de nacionalidad kosovar, se le acusa asimismo de varios robos e intentos en el Anoia y Vallès Occidental

Detenido el presunto autor de robos en naves industriales de Mollet

JOSEP MAS

Los Mossos d'Esquadra de la Comarca del Anoia han detenido a un individuo de nacionalidad kosovar con domicilio en Lloret de Mar, al que se acusa como presunto autor de varios delitos cometidos en las comarcas de ambos Vallès y del Anoia. El joven, **Gazmend K.**, de 30 años de edad ingresó en prisión tras ser detenido después de saltarse un control de la policía en la carretera N-II. La detención se producía sobre las cuatro y cuarto de la

mañana del pasado día 2, después de que hubiese intentado forzar una caja fuerte perteneciente a una empresa de Igualada. El coche en el que viajaba había sido robado en Vallès Occidental y con él se había trasladado asimismo hasta Barberà del Vallès, donde protagonizó otro intento de robo. Gracias a los objetos recuperados que había en el interior del vehículo, la policía ha podido imputarle otros dos robos cometidos en dos naves industriales de Mollet.

El presunto delincuente fue detenido después de que sobre

las cuatro de la madrugada un trabajador de una empresa de Igualada escuchase ruidos extraños en el interior de la oficina. Cuando fue a ver qué ocurría se encontró con todo revuelto, comprobando que alguien había intentado forzar la caja fuerte con una sierra radial. Alertados los Mossos d'Esquadra detectaron poco después la presencia de un coche con tres ocupantes en su interior que marchaba velozmente de la zona. Al verse sorprendidos por la presencia de la policía, los presuntos delincuentes optaron por bajarse del coche y huir a

pie. Tras una breve persecución pudo ser detenido uno de ellos. Al registrar el interior del coche aparecieron guantes, emisoras portátiles y pasamontañas.

El coche, que pudo ser recuperado, había sido robado en un domicilio de Vallès Occidental y empleado para cometer el robo frustrado en Barberà del Vallès. En esta ocasión realizaron un bustrón para entrar en la factoría y una vez dentro inmovilizaron a dos trabajadores para acto seguido intentar reventar la caja fuerte. Al activarse la alarma tuvieron que desistir sin poder conseguir su propósito.

El detenido, al que le constan diversos antecedentes policiales por robo con fuerza y usar diversas identidades, fue puesto a disposición judicial en Igualada y el Juez ordenó su ingreso en prisión, manteniendo la policía la investigación abierta, ya que cree que se le puedan imputar nuevos delitos.

Herido grave por el desprendimiento de una losa de una fachada

GRANOLLERS. Un vecino de Cànoves resultaba herido de gravedad la tarde del pasado sábado al caerle encima una losa de la fachada del edificio ubicado en el número 1 de la plaza Pau Casals, frente a la Mútua. El herido iba andando por la única acera de la plaza en compañía de su esposa y su hijo cuando de repente se desprendió una de las losas adosadas a la fachada y cayó desde una altura entre el tercer y cuarto piso, alcanzándole en la cara. El herido fue trasladado al Hospital General donde recibió la primera asistencia, presentando heridas graves en la nariz y en la boca, siendo derivado a la Residencia del Valle Hebrón para ser intervenido mediante cirugía facial. La zona fue acordonada por la policía, mientras los Bomberos retiraron las seis piezas contiguas a la desprendida que amenazaban igualmente con desplomarse. Preventivamente y hasta que se asegure que no puede haber más desprendimientos, la acera permanece cortada a los peatones. **J.M.**

Xavier Solanas



LA CHAPUZA

Reclamar a Renfe

Nos lo propone un lector de 80 años, **Antoni Armengol**, de Granollers, usuario junto a su esposa de la misma edad. Y lo hace después de que desde marzo del pasado año informase a Renfe sobre el lamentable y peligroso estado en que se encuentra el paso entre vías para personas con movilidad reducida de la estación de Granollers-Centre que no pueden utilizar el paso subterráneo, instando su reparación. Al no recibir contestación expuso el hecho al Ayuntamiento. Esta vez sí recibió respuesta vía telefónica del propio alcalde, en la que le decía que comprendía su situación pero según el denunciante, "la solución... a la larga, quizá si algún día se construye la nueva línea Sabadell-Mataró y se doten los andenes de ascensores o escaleras mecánicas". Y sin pereza para escribir, el caso también fue expuesto al *president* de la Generalitat. Finalmente y tras enviar más cartas a Renfe, la operadora ferroviaria se ha dignado a responderle por escrito... un año después. Le piden disculpas por las molestias ocasionadas, indicándole que "de su escrito remitimos copia a los responsables de mantenimiento de las estaciones -suponemos que Adif- para tomar las medidas oportunas". Y "le agradecemos sus comentarios, que nos ayudan a seguir traba-

Josep Mas



jando en la mejora de nuestros servicios, quedando a su disposición para cualquier otra ocasión, para lo cual será un placer atenderle". ¿Atenderle? ¿Cuándo? Un año después el paso ya no está igual, está peor, más degradado, mal iluminado y con peligro de romperse la crisma quien lo utilice, como dice Antonio y a la vista está en la foto. **Josep Mas**